



Mme Émilie Dansereau-Trahan
Association pour la santé publique du Québec
edansereau@aspq.org

Réponse à votre courriel du 29 août 2018

Madame,

Au nom du Parti libéral du Québec (PLQ), il nous fait plaisir de répondre à votre courriel du 29 août 2018 portant sur l'actuelle campagne électorale et la consommation d'alcool au Québec.

Le 22 août dernier, la Régie des alcools, des courses et des jeux vous a transmis une correspondance dans laquelle votre organisation est invitée à participer à un comité consultatif pour proposer au ministre responsable de la Sécurité publique des modifications au Règlement sur la promotion, la publicité et les programmes éducatifs en matière de boissons alcooliques. Les travaux du comité débiteront à l'automne.

Nous réitérons donc cette invitation puisque lors de notre prochain mandat, nous prendrons connaissance des recommandations du comité, puis nous poursuivrons notre travail en fonction de celles-ci.

Veuillez recevoir, Madame, nos salutations les plus cordiales.